

15.07.2005 – 10:00 Uhr

## Chimie/Pharma: nouveaux progrès en matière de sécurité et de protection de l'environnement

Zurich (ots - Une enquête menée auprès des membres de SGCI Chemie Pharma Schweiz montre que l'industrie chimique et pharmaceutique suisse a encore amélioré de façon tout à fait remarquable ses performances aux titres de la sécurité et de la protection de la santé et de l'environnement. Ainsi par exemple, le nombre d'accidents professionnels par million d'heures de travail a été réduit de moitié dans notre industrie depuis 1993, passant de 13 à 6,2, alors qu'il s'élève encore à 10 dans l'industrie chimique européenne.

L'enquête portant sur les mesures de sécurité et de protection de l'environnement que SGCI Chemie Pharma Schweiz effectue chaque année au titre du programme Responsible Care (RC)\*, recense les principales données définies à l'échelle mondiale en matière de protection de l'environnement et de sécurité dans les entreprises chimiques. Les réponses enregistrées cette année couvrent à peu près 90% de la production chimique en Suisse.

Pour illustrer les progrès réalisés dans le domaine de l'environnement, prenons notamment l'exemple des émissions de SO<sub>2</sub> et de composés organiques volatils (COV). Comme les années précédentes, ces émanations ont encore été réduites, à savoir de respectivement 86% (SO<sub>2</sub>) et 70% (COV) depuis 1993.

Au chapitre de la sécurité, le nombre d'accidents touchant des personnes a diminué de plus de moitié depuis 1993 (soit de 1245 à 452). Le coefficient d'accidents international LTIR (Lost Time Injury Rate), qui mesure (sur un million d'heures de travail) le nombre d'accidents professionnels entraînant la perte d'au moins une journée de travail, est dans le même laps de temps tombé de 13 à 6,2. Dans l'industrie chimique européenne, cette valeur est voisine de 10, autrement dit plus basse que dans la plupart des autres secteurs industriels.

D'autres chiffres et graphiques peuvent être téléchargés sur le site SGCI Chemie Pharma Schweiz ([www.sgci.ch](http://www.sgci.ch)), sous Responsible Care ("Positions" - "Codes") ou "Industrie".

\* Responsible Care est une importante contribution de l'industrie chimique et pharmaceutique au développement durable. A ce jour, 52 pays se sont ralliés à ce programme. Pour des informations sur le programme RC européen : <http://www.cefic.org/Templates/shwStory.asp?NID=471&HID=8>.

Contact:

SGCI Chemie Pharma Schweiz  
Société Suisse des Industries Chimiques  
SGCI Chemie Pharma Schweiz  
Schweizerische Gesellschaft für Chemische Industrie  
E-Mail: [paul.vesel@sgci.ch](mailto:paul.vesel@sgci.ch)  
Tél. +41/44/368'17'34  
E-Mail: [peter.bissig@sgci.ch](mailto:peter.bissig@sgci.ch)  
Tél. +41/44/368'17'40